

柳川温泉が本格再開

震災で新たな掘削

露天風呂、足湯使用可に

から新たな源泉の掘削を開始。8月に自噴が確認され、10月20日から内風呂のみで営業を再開していた。

この日からは、露天風呂と新設された足湯が使えるようになり、吉村知事や渡辺兵吾・大江町長ら関係者が、足湯の前でテープカットを行った。町内外から訪

れた入浴客らは、雪がちらつく中、約9か月ぶりとなる露天風呂を楽しんでいた。山形市双月町、会社員松田富広さん(50)は「営業中止の時はさみしかった。自然の移り変わりを楽しむことができる露天風呂で、四季折々の風景を見たい」と話していた。



テープカットする吉村知事(中央)ら(大江町で)

東日本大震災の影響で温泉が自噴しなくなつたため、近くに新たな源泉を掘削した大江町の柳川温泉が10日、本格的な営業を再開した。

柳川温泉では震災後、日帰り入浴を中止。ポンプを使い、これまでの源泉で湯のみ上げなどを試みたが、湯量、温度ともに不十分だった。このため、6月

に、柳川温泉では震災後、日帰り入浴を中止。ポンプを使い、これまでの源泉で湯のみ上げなどを試みたが、湯量、温度ともに不十分だった。このため、6月